

28.11.68

Liebe Margret!

Bei Lempertz habe ich mir einen Platz reservieren lassen ...

Das Museum braucht dringend den Versicherungswert. Die Sachen werden nun doch am 1. Dez. gehängt, aber erst im Januar soll am gegebenen Tage darauf hingewiesen werden. Dabei hoffen wir dann auch Krista und Karl zu sehen. Bis dahin ist vielleicht auch die geplante Schüler-Ausstellung realisiert worden. Vorläufig steht noch nichts fest, obwohl sich Jai Schlemmer sehr viel Mühe damit gibt, (weder die Teilnehmer ~~(bis xxxxxx)~~ noch der Ausstellungsort (Werkkunstschule Wuppertal oder Stuttgart Kunstgebäude).

Die beiliegende Zeile von Frau Döcker ist doch eigentlich rührend! Mit dem "Kreis" kann sie nur die Samstagstunde im Café Wirth meinen, wo sie Anlehnung und Verständnis findet. An dieser Runde möchte ich auch gerne einmal teilnehmen. Wie dumm, daß ich es am letzten Samstag nicht wußte - diese Stunde würde ja schon an sich eine Reise lohnen!

Strahlendes Wetter wie letzten Samstag in Stuttgart, wo ich die Sünderstaffel zu Euch heraufkletterte. Immerhin, ich hab' es noch gekonnt!

Herzliche Grüße, Dein

*Winn*